
Jésus est la vie!

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean(Jn 14, 6-14)

En ce temps-là,
    Jésus dit à Thomas :
« Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ;
personne ne va vers le Père sans passer par moi.
    Puisque vous me connaissez,
vous connaîtrez aussi mon Père.
Dès maintenant vous le connaissez,
et vous l’avez vu. »
    Philippe lui dit :
« Seigneur, montre-nous le Père ;
cela nous suffit. »
    Jésus lui répond :
« Il y a si longtemps que je suis avec vous,
et tu ne me connais pas, Philippe !
Celui qui m’a vu
a vu le Père.
Comment peux-tu dire : ‘Montre-nous le Père’ ?
    Tu ne crois donc pas que je suis dans le Père
et que le Père est en moi !
Les paroles que je vous dis,
je ne les dis pas de moi-même ;
le Père qui demeure en moi
fait ses propres œuvres.
    Croyez-moi :
je suis dans le Père,
et le Père est en moi ;
si vous ne me croyez pas,
croyez du moins à cause des œuvres elles-mêmes.
    Amen, amen, je vous le dis :
celui qui croit en moi
fera les œuvres que je fais.
Il en fera même de plus grandes,
parce que je pars vers le Père,
    et tout ce que vous demanderez en mon nom,
je le ferai,
afin que le Père soit glorifié dans le Fils.
    Quand vous me demanderez quelque chose en mon nom,
moi, je le ferai. »
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    – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés de Dieu, que la grâce de notre Seigneur Jésus Christ repose sur nous. Lorsque je lis
l’Évangile de ce jour il y a une phrase qui attire particulièrement mon attention : « Je suis le Chemin,
la Vérité et la Vie », dit le Seigneur. Regardons un peu de plus près.

Je suis le Chemin : le Christ dit être le chemin qui mène au Père c’est-à-dire au bonheur éternel.  Je
comprends que sans Lui mes efforts sont vains, ma marche vers Dieu n’est qu’une course perdue
d’avance. Suivre le Chemin du Christ qui est l’unique d’ailleurs, c’est mettre mes pas dans ses pas
en recherchant comme lui la volonté du Père en toutes choses et en acceptant de porter ma croix
chaque jour pour l’amour du Père. Accepter de porter ma croix c’est vivre ma situation présente
quelle qu’elle soit avec beaucoup d’amour et de détachement, sans me plaindre à tout bout de
chemin et en gardant toujours le regard fixé sur Dieu. Ce n’est pas par exemple parce que je suis
célibataire que je dois me donner à tout le monde, parce que je suis au chômage que le bien de
l’autre doit devenir le mien au point de m’en approprier sans son accord.    

Je suis la Vérité : cette parole m’interpelle au plus profond de moi-même car je me demande, si Jésus
est la vérité, comment puis-je me réclamer être de lui alors que le mensonge m’habite à chaque
instant de ma vie, alors que je ne suis pas capable de dire la vérité pour sauver une situation
d’injustice et rétablir la justice ou si je mens régulièrement simplement par peur d’assumer mes
mauvais actes et les dégâts qu’elles entrainent. Je comprends alors que dire la vérité, peu importe si
elle me coute devient une nécessité et non pas une option. Elle doit être une partie de moi si je veux
demeurer en Christ.

Je suis la vie : Christ est la vie. C’est dire qu’en dehors de lui il n’y a pas de vie. Je suis morte même
si je vie, si ma vie ne trouve sa racine dans le Christ Jésus. Enraciner sa vie en lui c’est l’aimer et le
servir, aimer et servir l’autre en toute humilité. En marchant sur le chemin du Christ, en faisant de
la vérité notre bouclier et en lui confiant notre vie, nous serons alors capables de poursuivre son
œuvre d’amour pour notre monde et notre existence retrouvera tout son sens.

Prière 

Dieu notre Père, apprends nous à suivre le chemin de ton Fils bien-aimé tous les jours de notre vie
pour qu’il nous conduise jusqu’à toi.

Intercession 

Seigneur accorde à ceux qui recherchent le bonheur non pas en toi mais dans les choses du monde,
la grâce de te redécouvrir et de revenir à toi.

Vierge Marie, prie pour nous

Exercice spirituel 

Prendre un temps de silence pour dire au Seigneur combien nous nous sommes perdu en chemin en
refusant très souvent de marcher à sa suite et demandons lui la grâce de revenir. 

Minette Demdou
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